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¿Puede avanzar algo de ese fu-
turo polígono industrial? 

Tenemos ya definida más o
menos la zona
donde podría
ubicarse y, ló-
g i c a m e n t e ,
nuestra idea es
que ese polígo-
no esté lo más
cercano al ae-
ropuerto. Esa
inmediatez al
aeropuerto pa-
sa por la nue-
va rotonda que
se va a crear
en la carretera
a Ballesteros y
que va a fun-
cionar como
enlace.

La autovía también será una
baza importante para el des-
arrollo de Pozuelo...

Por supuesto. El pasado 19
de junio pusimos la primera piedra
junto el presidente Barreda y nos-
otros estuvimos allí apoyándolo.
Nos alegramos enormemente de la
construcción de la Autovía IV Cen-
tenario, porque un pueblo que es-
tá bien comunicado es conocido y
tendrá oportunidad de conseguir
mucha más riqueza que si está
mal comunicado. Es una base pa-
ra el desarrollo y nos hace ser un
pueblo con un potencial industrial
tremendo. Estamos muy conten-
tos, lo hemos deseado mucho y
estamos deseando que llegue a su
término y podamos hacer uso de
ella cuanto antes.

¿En qué otras infraestructu-
ras están trabajando?

Nos urge también un colec-
tor de aguas pluviales, porque si
no un día nos ahogamos y antes
de que ocurra cualquier cosa que-
remos ponerle remedio. Aparte de
eso, si el crecimiento del pueblo se
produce conforme a nuestros
planteamientos, todas las aguas
que recojamos de la red separati-
va hay que desaguarlas en un mis-
mo sitio y para eso necesitamos
un gran colector. Lo que no pode-
mos hacer es que sigan las aguas
de lluvia corriendo por encima de
las calles, porque nos traería au-
ténticos proble-
mas. Ya lo habí-
amos hablado
con la delega-
da de Urbanis-
mo y los últi-
mos contactos
han sido con la
D i p u t a c i ó n ,
porque este ti-
po de obras las
d e s a r r o l l a n
conjuntamente
la Junta y la Di-
putación. Otra
de las obras
que se van a
emprender de
inmediato es
una glorieta y el
ensanchamiento de las aceras y
el acceso al colegio, para regular
el tráfico y mejorar el trasiego a

madres y niños. Es una de las
obras que yo siempre he reivindi-
cado y la Diputación ya tiene los

planos, pero ahora
estamos más
pendientes del
colector.

Al parecer,
han hablado
también de
habilitar un
punto limpio
para sus veci-
nos.

Sí, ya he-
mos dispuesto
la parcela don-
de se va ubicar,
y está apunto
de iniciarse su
construcción.

Esa parcela está en
la carretera de Torralba, a la iz-
quierda, en una finca que es del
Ayuntamiento.

¿Qué están haciendo por mejo-
rar los servicios al ciudadano?

Por ejemplo, el Consultorio
médico se ha que-

dado insuficien-
te, está en
unas condicio-
nes pésimas y
neces i t amos
otro nuevo. Pa-
ra conseguir un
centro médico
se necesita un
número deter-
minado de ha-
bitantes que
Pozuelo no tie-
ne todavía. En
su momento se
debió de luchar
por conseguir-
lo, ¿cómo? por

ejemplo manco-
munándolo entre Ballesteros, Va-
lenzuela y Pozuelo.  Este triángu-
lo lo podría haber conseguido, ha-

ciendo incluso que ese centro mé-
dico estuviera en Pozuelo, pero lo
único cierto es que no se consiguió
porque no se llegó a proponer. 

En cualquier caso, ¿en qué fa-
se se encuentra el proyecto del
nuevo consultorio?

Ahora mismo solamente fal-
ta la licitación de las obras y ya
se podrá empezar a construir. Pa-
ra ello hemos tenido que segre-
gar la parcela que se ha cedido al
Sescam y esperamos que las obras
puedan comenzar de inmediato.
Se ha ubicado en el antiguo patio
del colegio y pensamos que es un
buen sitio. Además, hemos previs-
to reservar una franja de terreno
por si hubiese que hacer una am-
pliación. El consejero Roberto Sa-
brido estuvo aquí interesándose
por el Consultorio y anunció que el
coste aproximado iba a ser de
640.000 euros. Lo que no pode-
mos hacer es esperar otros 3 ó 4

años para intentar negociar un
centro médico, por lo cual hemos
decidido que se haga este consul-
torio. Más adelante, según crezca
el pueblo, ya veremos. 

¿Y en bienestar social?
Urge un Centro de Atención

a la Infancia. Pozuelo de Calatra-
va tiene una población joven y eso
hace que el número de chavales
sea bastante importante. Tenemos
un colegio nuevo de doble línea,
pero ahora lo que necesitamos es
un CAI para que las madres que
trabajan tengan donde dejar a sus
niños y bien atendidos. Tenemos
un terreno que quizá se nos que-
de demasiado justo, pero ya esta-
mos en ello y la Junta nos ha di-
cho que sí, así que será de titula-
ridad pública. También queremos
hacer un Centro de Día, con la
Junta de Comunidades y que jus-
tamente estará en el actual Con-
sultorio, sobre una superficie de

400 metros cuadrados; de mane-
ra que con un par de plantas ha-
bría unos 900 metros disponibles.
Pero todo esto es
cuestión de
mucho despa-
cho, de insistir
un día y otro.

¿El turismo
será también
otro pilar de
desarrollo en
Pozuelo?

Entre las
muchas inquie-
tudes que te-
nemos, otra de
ellas es dar a
conocer nues-
tros puntos tu-
rísticos, tanto
medioambientales
como arquitectónicos. Tenemos un
turismo rural muy importante, co-
mo puede ser la visita a la Lagu-

na del Prado o Inesperada; que-
remos hacerla abierta al público
para que haya visitas controladas
y con guía. Es im-
portante darla a
conocer, así co-
mo nuestra
iglesia de San
Juan Bautista
que tiene un
retablo de ma-
dera, sin poli-
cromar, que
data del siglo
XVIII. 

Por cierto, los
ecologistas
están inquie-
tos por la sa-
linidad de la
laguna...

Hay que
aclarar que el agua no es que sea
salada, llega por correntías de llu-
via. Lo que ocurre es que el terre-

no es salitroso y al entrar en con-
tacto con el salitre el agua se vuel-
ve hiposalina. La preocupación de

los ecologistas tie-
ne un mal fun-
damento, por-
que no es cier-
to que se esté
dulc i f icando.
En un año de
mucha lluvia, al
haber más
agua, no hay
tanto grado de
salinidad como
cuando llueve
menos. La sal
no se evapora,
siempre per-
manece en la
tierra.

¿Y qué planes
concretos hay para mejorar la
visitabilidad de la laguna y de
su entorno?

Estamos por colaborar con la
Junta de Castilla-La Mancha para
desarrollar y llevar a cabo todas
las iniciativas correspondientes a
la Laguna del Prado. La laguna,
aunque está en Pozuelo de Cala-
trava, no es de nuestra propiedad
porque en su día el municipio la
vendió. Por lo tanto, tampoco po-
demos disponer de ella si no es co-
laborando con Medio Ambiente,
que tiene la propiedad y merced
a este entendimiento podremos
hacer muchas cosas, pero siempre
con su autorización. Tenemos un
observatorio de aves y lo que que-
remos es un cerramiento, no con
la alambrada como hasta ahora,
sino de madera. También quere-
mos facilitar los accesos a este ob-
servatorio y a un pozo que allí hay
con un agua de unas característi-
cas especiales, medicinales. Tam-
bién tenemos los Baños de Fuen-
santa, lo que pasa es que corres-
ponden a una finca privada. Estoy
con el suficiente ánimo como pa-
ra poder recuperar eso, pero ahí
tiene que intervenir la administra-
ción, que es la que aporta el di-
nero y la que en su día podría lle-
gar a un acuerdo con los propie-
tarios.

¿Y en cuanto a infraestructu-
ra turística?

Tenemos un
proyecto turísti-
co de 15 millo-
nes de euros
con un hotel de
cuatro estre-
llas, una alma-
zara, una bo-
dega y una fin-
ca de más de
100 hectáreas
de viñedos,
con más de 20
variedades y
con más de 40
hectáreas de
olivo. Es un
proyecto que
desde el Ayun-

tamiento se está
apoyando mucho, porque es una
propuesta pública aunque se haga
a través de una iniciativa privada.

« El balance
de este primer 
año no puede 

ser más positivo 
y estoy 

contentísimo de 
haber recibido a 
687 personas en 

mi despacho »

« Urge un 
colector de 

aguas pluviales, 
porque un día 

nos ahogamos y 
antes de que 
ocurra algo 

queremos poner 
remedio »

« La 
preocupación de 
los ecologistas 
tiene un mal 
fundamento, 
porque no es 
cierto que la 

laguna se esté 
dulcificando »

« Nos 
alegramos 

enormemente de 
la construcción 
de la Autovía, 

porque un 
pueblo bien 

comunicado es 
conocido »
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